

undefined - dimanche 7 août 2022

Agglomération de Forbach

BEHREN-LÈS-FORBACH

Moselle jeunesse : des Olympiades pour terminer en beauté la saison estivale



Pour terminer le Moselle Jeunesse, l'ensemble des acteurs se sont réunis pour une dernière au stade Aldo-Carrozza. Photo RL

Pour clore une saison riche en animations, la ville de Behren et ses nombreux partenaires associatifs ont organisé une dernière journée d'animation qui a rassemblé l'ensemble des acteurs associatifs et les jeunes qui ont participé durant la quinzaine estivale du Moselle Jeunesse.

Tous se sont retrouvés au stade Aldo-Carrozza de la commune autour d'un après-midi rythmé d'ateliers lors d'Olympiades. Les participants ont pour cette dernière journée pu s'affronter par équipe ou en individuel pour engranger des points lors de joutes et confrontation sur des ateliers rugby flag, tir à l'arc, base-ball, course d'obstacles, tchoukball etc. sur la pelouse du stade.

• Les participants récompensés

A l'issue de cette journée, le maire de la commune Dominique Ferrau a remis des récompenses aux participants pour leur assiduité. Tous se sont retrouvés autour d'un barbecue pour terminer ce Moselle Jeunesse.

La municipalité de Behren-lès-Forbach propose à ses administrés une séance de cinéma en plein air le vendredi 26 août prochain à 22 h au carré mairie avec la projection du film d'animation *Scooby !*. En cas de pluie la projection se fera au boulodrome de la commune.

Cette projection mettra fin aux festivités estivales 2022. De la petite restauration sera proposée sur place.